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日  時 

 

場  所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍 聴 人 

 

日  程 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

平成27年四国中央市教育委員会第３回臨時会会議録 

 

平成27年７月14日（火） 午後２時00分～ 

 

四国中央市本庁５階第１委員会室 

 

５名 

 

委員長 守谷 一郎 、委員 篠原 祥子 、委員 近藤達之介 、 

委員 鈴木 千明 、教育長 野村 勝廣 

 

なし 

 

教育部長 伊藤 茂 、学校教育課長 原田 尋 、 

学校教育課主幹 石津 善久 、学校教育課指導監 妻鳥 哲朗 、 

当該中学校長、当該中学校教諭 

教育総務課長 眞鍋 葵 、生涯学習課長 石川 寿一 、 

国体推進課長 藤田 恭二 、教育総務課長補佐 宮崎  啓三 、 

教育総務課 戸田 浩史、 

 

なし 

 

 開会宣言 

 平成27年第３回臨時会会議録署名人の指名 

 議事 

  四国中央市におけるいじめ事件について 

 閉会 

 

開会 

 午後２時00分開会を宣する。 

 

委員長より 

急な招集であったが教育委員各位におかれては、ご出席いただきお礼申し上

げる。先日、他県でのいじめによる報道が全国ネットで大きく取り上げられ

た。学校や担任がもっと情報を共有して、最悪の事態を防げなかったのかと多

くの方が感じたと思う。本市でも起きてはならない、いじめ事象が発生してし

まったが、昼夜を問わず学校全職員で適切に対応いただいていることを感謝申

し上げる。引き続き、適切な対応をお願いする。 

 

会議録署名人の指名 

平成 27年第３回臨時会会議録署名人に、篠原祥子委員・近藤達之介委員を

指名する。 

 

議事 

本臨時会の議事は、関係者の個人情報を保護する必要から、非公開で開催す

ることを発議する。異議ないか問う。 
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全委員 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

委員長 

 

各委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育部長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

石津主幹(学教) 

 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

異議無い旨答える。 

 

異議ない旨確認し、本日の議事を非公開と決する。 

「四国中央市におけるいじめ事件について」、説明を求める。 

 

 「四国中央市におけるいじめ事件について」、資料に基づき概要及びこれま

での経緯を説明する。 

本市教育委員会におけるいじめ根絶にむけての取組状況、被害者生徒・加害

者生徒・その他の生徒のカウンセリングの状況について説明する。 

 

只今の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

疑問点等について説明を求める。 

 

各委員より説明を求められた内容について、教育長、学校教育課長、妻鳥指

導監、当該中学校長、当該中学校教諭が説明する。 

 

 教育委員各位には、概要及びこれまでの経緯についてはご理解いただけたと

思う。 

 他に意見質問等ないか問う。 

 

 学校教育課からも説明があると思うが、今回の件が重大ないじめ事案である

ため総合教育会議を開催すべく調整を進めている。この件も合わせてご協議い

ただきたい。 

 

 総合教育会議にかける今後の取り組み等、具体的な点までご意見をいただけ

ればと思う。 

 

 今回の件については、カウンセリングと補充学習を継続して行くことと、当

該学級を複数の目で見るという意味で教育支援員１名の配置を考えている。 

 総合教育会議で協議いただきたいのは、学校いじめ問題調査委員会の設置、

いじめストップ愛顔のこども会議に連動したＰＴＡ活動である。また、いじめ

防止に向けた啓発として、それに関わる教材を小・中学校別に購入できればと

考えている。 

 学校いじめ問題調査委員会の設置に関しての詳細については、石津主幹より

説明させていただく。 

 

 学校いじめ問題調査委員会の設置に関して資料に基づき詳細を説明する。 

 今回のいじめ事案を受け、本市教委事務局としては、県教委や関係部署と連

携し、また弁護士の助言を得ながら、できる最大限のことを行い対応にあたっ

ている。今後は条例制定の下、いじめ問題調査に関する組織づくりができれば

と考えている。 

 先進事例に関して概要を紹介する。本市においてもこれに倣った組織づくり

を行いたい。 

 

 主幹より説明のとおり今回の問題を受け、市としても今後どのように取り組

んで行くかを考える必要がある。今後は、学校、市教委、ＰＴＡだけでなく市
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学校教育課長 

 

 

委員長 

 

 

教育総務課長 

 

委員長 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民全体で考えていただけるような形とするため総合教育会議の開催を要請した

い。 

 

 総合教育会議に向け、第三者調査委員会を構成する専門分野について検討し

たいのでよろしくお願いする。 

 

 いじめストップ愛顔のこども会議が８月下旬に行われるが、総合教育会議の

開催はそれより前に開催するよう調整してほしい。 

 

７月下旬か遅くとも８月上旬で開催する方向で関係部署と調整したい。 

 

その他に意見質問等ないか問い、今回のいじめ事件により緊急に講ずべき措

置を協議する必要があるため、総合教育会議の招集を要請することに異議ない

か問う。 

 

 異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、四国中央市総合教育会議の招集を要請する旨宣する。 

 

その他に意見質問等ない旨確認し議事を終了したことを宣する。 

 

閉会 

午後16時00分閉会を宣する。 

 

 

 

 

 

以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

議事録作成者 教育総務課 宮崎  啓三  

 

 

 

 

 


